

n'emploiera aucune solution antiseptique, sublimé, etc., en raison du danger d'intoxication. Toute injection dans les fosses nasales, si modérée soit-elle, est dangereuse chez le nouveau-né, car elle risque de faire pénétrer par effraction dans la trompe d'Eustache des mucosités purulentes, et d'autre part la chute de liquide dans le larynx peut provoquer un spasme glottique avec ses conséquences. Bien éviter la cocaïne.

Ce qu'il faut faire.—J'emploie la pratique suivante : instillation dans chaque narine, trois ou quatre fois par jour, au moyen d'un compte-gouttes, de 4 à 5 gouttes d'eau oxygénée à 12 volumes, coupée de 4 fois son volume d'eau. C'est un excellent moyen pour désagréger les croûtes et faire l'antisepsie des fosses nasales. Ces instillations d'eau oxygénée devront alterner avec d'autres pratiques, avec de l'huile de vaseline stérilisée.

Eviter d'introduire des stylets et des porté-cotons dans le nez du nouveau-né pour le nettoyer, en raison de l'extrême difficulté qu'il y a à lui maintenir la tête immobile.

Pour obvier à l'obstruction nasale et faciliter l'alimentation, on se trouvera bien, cinq minutes avant les tétées, d'instiller dans chaque fosse 3 ou 4 gouttes d'une solution de chlorhydrate d'adrénaline au dix-millième qui, en amenant une vaso-constriction de la muqueuse, rétablira pour un moment la perméabilité respiratoire.

Si le moyen échoue, nourrir l'enfant à la cuiller, ou au besoin à la sonde œsophagienne.

—0-0—

SANMETTO DANS LES MALADIES GÉNITO-URINAIRES

L'emploi du SANMETTO dans les maladies génito-urinaires a toujours été suivi de bons résultats chez mes malades.

Par conséquent je continuerai à en ordonner dans les cas tributaires de ce médicament.

St-Louis, Mo.

DR H. WICHMANN,
Diplômé en 1864, etc.